



Monreal culpa a Piña de provocar diferencias

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, afirmó que Norma Piña ha sido un factor de confrontación entre el Legislativo y el Poder Judicial. Aseguró que ellos, por parte del Poder Legislativo, no tiene ninguna confrontación con la Corte, pero que ella sí se ha extralimitado en sus funciones y ella ha sido un factor principal para esta disputa.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vw36BpsYaUB78CGc?e=kCeFjn